







Offizielle Pressemitteilung

Altendiez, den 27.Mai 2010

Sehr geehrte Damen und Herren, Werte Sportfreunde,

Auf Grund der geringen Anmeldungen zur "Team Kart Challenge 2010 "bis zum heutigen Tag hat sich der Serienausschreiber, die Firma X Kart GmbH in Kooperation mit Biland Events GmbH entschlossen, die neue Teamkart - Rennserie in diesem Jahr auszusetzen und auf 2011 zu verschieben.

Wir bedauern diesen Schritt gehen zu müssen, sehen aber aus wirtschaftlicher Sicht keine andere Möglichkeit.

Wir werden Sie weiterhin auf der offiziellen Homepage der Serie über Neuigkeiten informieren.

Wir möchten in diesem Zusammenhang allen bereits gemeldeten bzw. Interessierten Teams die Startmöglichkeit in der Deutschen Team Kart Trophy bzw. Kart Challenge anbieten.

Informationen zu den Deutschen Teamrennserien finden Sie auch auf der Seite von www.avd-kart-challenge.de.

Mit sportlichen Grüßen

Karsten Hunger Serienkoordinator X Kart GmbH

Rolf Biland Patronat Biland Events GmbH

www.kart-challenge-swiss.com